



Preisanpassungen für Kies, Beton und Transporte ab 1. Januar 2025

Geschätzte Kundinnen und Kunden

Wir informieren Sie hiermit über die Anpassungen unserer Preise, welche per 1. Januar 2025 in Kraft treten.

Einpreisung des C02-Zuschlags

Der C02-Zuschlag der Zementindustrie wird ab 2025 nicht mehr separat ausgewiesen und in die Zement- und somit auch in die Betonpreise eingerechnet. Entsprechend erscheint dieser Zuschlag nicht mehr auf den Rechnungen.

Preisanpassung

Neben den bekannten Teuerungseinflüssen und der Einpreisung des oben erwähnten Zuschlages ist der erneute Preisaufschlag der Zementindustrie der grösste Kostentreiber. Dadurch verteuern sich einige unserer Betonsorten brutto um rund **3.5%** gegenüber der Preisliste 2024.

Die Kiespreise verteuern sich teilweise um CHF 0.50.

Die Transportpreise wurden neu berechnet und verteuern sich zum Teil geringfügig, werden teilweise aber auch günstiger.

Bitte berücksichtigen Sie diese Preiserhöhungen in Ihren Kalkulationen.

Die neue Preisliste 2025 steht ab sofort online auf **montebello.ch** oder auf der Montebello-App <https://montebello.app> zur Verfügung.

Wir bedanken uns herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und hoffen Sie weiterhin zu unseren geschätzten Kunden zählen zu dürfen.

Wir wünschen Ihnen frohe Festtage und einen guten Start im neuen Jahr.

Freundliche Grüsse

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Flurin Wieser'.

Flurin Wieser